

Adorado sea el Stmo. Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 235

Época IV. JUNIO 2022

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Junio de 2022 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Stº. Tomás de Aquino c/ Alvarez Taladríz 15	25	19,00
5º	San Antonio Mª Claret	Parrq. Corazón de María c/ Padre Claret	25	20,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés Pza. de San Andrés 2	15	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro	4	20,00
Campaspero	Iglesia de Stº. Domingo de Guzmán	9	18,30
Cogeces del Monte	Iglesia de la Asunción de Ntra. Señora	2	21,00
Medina de Rioseco	Iglesia de Santa María	3	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	25	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

- * Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10,00 h a 13:00 h).
- * Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



- * Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)
- * Seminario diocesano de Valladolid, Jueves de 20:30 a 21:30 h.
- * Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19,30 a 20 h.
- * Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11,30 a 19, con rezo de Vísperas antes de la reserva.
- ** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10,30 a 13 horas
- ** MEDINA DE RIOSECO: Jueves de 18 h a 19.30 horas, Iglesia de San Pedro Mártir
- ** VILLABRAGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN, se celebrará el día 28 en nuestra sede a las 20 horas.

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: Por Dña. Carmen Yagüe Fallecida el pasado día 12 de Abril, hermana de la adoradora Rosario Yagüe del turno 3º Sto Tomás.

Por D. Leandro Sastre de Paula, fallecido el 9 de Mayo, adorador veterano constante, del turno 13 San Juan de la Cruz. Durante muchos años fue tesorero en varios consejos diocesanos, siempre dispuesto para favorecer a la adoración nocturna.

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno.

Y brille para ellos la luz perpetua.

Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”

Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIONES DEL PAPA para el mes de Junio

Por las familias

Recemos por las familias cristianas de todo el mundo, para que, con gestos concretos, viven la gratuidad del amor y la santidad en la vida cotidiana.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédemelo por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLAN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédemelo por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

VIGILIA DEL CORPUS: Como preparación para la gran fiesta del Santísimo Cuerpo de Cristo, se celebrará un Triduo, los días 16 y 17 de Junio, a las 20,30, y el día 18 a las 20,00 h. EN LA CATEDRAL, a la finalización de la Eucaristía, tendrá lugar la vigilia del Corpus, de asistencia OBLIGATORIA, para todos los adoradores/as, de la capital.

El día 19 festividad del Corpus Christi, se celebrará la Eucaristía y procesión con el Cuerpo y Sangre de nuestro Señor, por la tarde, a las 18 h la eucaristía en la Catedral.

"Corazón de Jesús, fuente de Caridad"

Al hablar de *Corazón de Jesús* nos estamos refiriendo a Jesucristo resucitado vivo de corazón palpitante. Encontramos así a Jesús en su presencia sacramental, en la Eucaristía. Por eso, como adoradores, queremos colaborar en la obra de la redención del mundo, ser redentores con Cristo Redentor y para ello nos ofrecemos cada día en el santo sacrificio del altar.

Os dejo un bello texto del venerable Luis de Trelles sobre la *amistad en el Corazón de Jesús*.

I - Reflexión: LA AMISTAD EN EL CORAZÓN DE JESÚS

La amistad es un lazo providencial de dos almas que, a veces, han de vivir separadas, pero que se tocan por un punto y que no es razón valedera la distancia para que no se comuniquen. En efecto, la conversación es uno de los medios de cultivar la simpatía, pero no es el único, pues hay, aún en la vida común y ordinaria la correspondencia. Y si la amistad se coloca bajo la mirada de Dios en el terreno religioso, hay todavía otros modos de comunicarse los amigos por la común oración y por la comunión.

Dichosos medios que permiten a las almas todo su vuelo y que, llevando allí cada una de las personas que se aman su contribución al fondo común, pueden crecer como árboles plantados a la ribera de las aguas, al borde del río de la vida; árboles que vegetando a ambas orillas han de tocarse por la cima y subir juntos al cielo para no separarse jamás en la eternidad.

La amistad en Dios encuentra igualdad o la hace, supliendo la misericordia y la gracia santificante de Dios lo que falta de nuestra parte a la igualdad apetecida.

Entiendo amistad en el Sagrado Corazón de Jesús Sacramentado y pienso que puede sustentarse, mantenerse, crecer y subir hasta perderse en la eternidad.

La amistad, es a mi humilde entender, un cambio recíproco de afectos, de pensamientos y de dones, estrechándose la simpatía por el mutuo auxilio que los amigos se prestan en el sendero de la vida.

Trasladando estas ideas a la amistad en Dios, parece evidente que es muy fácil comunicarse pensamientos, sentimientos y dones espirituales y enviarse recíprocos auxilios en la senda de la vida eterna y, por consecuencia, aspirar de acuerdo a la perfección y a la mayor gloria de Dios y aumento de la felicidad de los dos amigos en la patria celestial.

La caridad, fuente de todos los puros afectos y alimento que les da vida, porque procede de Dios que es caridad, lo supone siempre bajo muchos puntos de vista como autor, lazo, medio y fin.

Pero en otros casos el amor parece que supone un tercer término y la amistad se hace santa cuando ese tercer término es Dios; mala, cuando es el interés transitorio o duradero; pecaminosa, cuando el tercer término es una cosa prohibida por la religión y la moral. El dechado de la amistad santa creo hallarlo en Aquél que dijo: "Cuando estéis dos o más reunidos en mi nombre, estaré en medio de vosotros".

Si el tercer término en nuestra amistad es el Verbo Divino, está claro que la amistad se santifica.

Si buscamos en la Eucaristía al Verbo que elegimos por punto de reunión de nuestros corazones, se deduce que la amistad se hace santísima. El punto de reunión será bueno, porque es el divino y humano Corazón de Jesús, foco de vivísima luz y hogar del más puro amor.

El Señor está con nosotros acompañándonos, llamándonos a Sí, conviviendo en cierto modo nuestros trabajos, implorando por nosotros con su oración omnipotente, recabando tiempo para nuestra conversión y siendo, en fin, el centro amoroso de nuestra vida espiritual. ¿Por qué no será también el hogar de la santa amistad?

¿Quién duda que allí pueden converger todos los santos deseos, que de allí irradian todos los santos afectos y que allí, en su Sacratísimo Corazón, viven todos los corazones que atrae a Sí el Señor y que, por lo tanto, Él es el lazo de la santa amistad?

II - Venerable Luis de Trelles

TRADUCTOR

Como traductor, don Luis ha traducido y publicado diversos documentos del latín, del francés y del italiano. Los textos latinos que ha traducido y publicado son básicamente documentos canónicos del Concilio de Trento y especialmente pontificios de los Papas, de los Santos Padres, de los santos Doctores ...

POLÍTICO

Trelles era un hombre de carácter simpático, franco, accesible, de trato agradable: inspiraba confianza y atesoraba gran valía. Esto y el prestigio que había adquirido en el ejercicio de sus funciones en La Coruña, le granjearon rápidamente el aprecio de importantes políticos afines al Gobierno moderado de Juan Bravo Murillo al llegar a Madrid en julio de 1852. Ya se sabía que durante su estancia en La Coruña había apoyado candidaturas conservadoras en las elecciones de 1844 y de 1846 con sus colaboraciones en el periódico de perfil conservador “El Centinela de Galicia”. Poco después de establecerse en Madrid, antes de finalizar el año 1852, el partido de Centro Derecha que ostentaba el Gobierno le designó para presentarse por el distrito de Vivero (Lugo), su ciudad natal, en las elecciones que se celebraron en febrero de 1853. Fue elegido diputado el 12-03-1853; pero el 9 de abril del mismo año fueron disueltas las Cortes por cuestiones políticas. Sin embargo, aunque sólo pudo estar en este cargo 29 días, bastaron para distinguirse como parlamentario excelente.

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018. Pág. 24-25

Venerable Luis de Trelles, ruega por nosotros.

Rvdo. D. Francisco Casas Delgado

Director Espiritual Diocesano

Adoración Nocturna Española